
Comitato di quartiere di Levata 
Riunione del 10/05/07 

Presenti: 
Marcheselli Anselmo, Vincenti Fernando, Castrini Maurizio, Righi Elena, Taschera Claudio, Marocchi Leonardo, Recanatesi Enzo, Rotondo 
Raffaele, Sbravati Ezio, Papazzoni Mauro, Baraldi Marco, Ferraresi Avio, Orlandi Cesare, Bisi Stefano, Biancardi Nardino, Chiozzini Katia, 
Benatti Alessandro, Chiavelli Luciano, Mauri Maurizio, Cremonesi Alberto; presenti altre due persone 
 
1) Incontro con l’Amministrazione Comunale 
Lunedì 14 aprile alle ore 21 si terrà in Sala Civica un incontro proposto dall’Amministrazione Comunale, dove verrà presentato il futuro 
piano della viabilità e degli insediamenti abitativi per la frazione di Levata. 
 
2) Documento da inviare alle Amministrazioni ed alla stampa. 
Il presidente ha preparato e letto un documento che, secondo gli accordi presi il mese scorso, sarà spedito alle Amministrazioni 
interessate (Provincia di Mantova, Comuni di Mantova, Curtatone e Virgilio) ed alla stampa locale, in merito alla viabilità ed ai problemi 
della frazione. 
Il documento è stato sostanzialmente approvato. L’assemblea ha proposto le seguenti osservazioni: 

- Dare maggiore risalto alle difficoltà che incontriamo per accedere all’asse attrezzato ed alla città 
- Chiedere una maggiore distanze delle abitazioni da Via Caduti del Lavoro, come promesso e previsto inizialmente 
- Sistemare il manto stradale di via Costituzione e creare una corsia preferenziale per il traffico diretto a Cerese 
- Prestare maggiore attenzione all’insediamento abitativo di Corte Edera: in particolare l’unico cassonetto delle immondizie è 

posto in posizione pericolosa, mancano i cassonetti per la raccolta differenziata e l’illuminazione stradale. Gli abitanti hanno 
l’impressione che questa zona sul confine sia trascurata sia da Curtatone che da Virgilio 

- Anche la Scuola Materna lamenta la mancanza di un cassonetto per la raccolta differenziata della carta 
- Chiedere all’Amministrazione di stilare un elenco di interventi sul territorio, con priorità, tempistiche e copertura economica 

(da avanzare in primo luogo durante l’incontro del 14 maggio) 
- Nell’ultimo periodo stiamo assistendo ad un incremento di furti: il Comitato di Quartiere chiederà al Prefetto ed alla Polizia 

locale un controllo più assiduo ed una attenzione particolare ai gruppi di persone che si trasferiscono temporaneamente nel 
territorio comunale. 

 
3) Viabilità 
La Provincia ha chiesto al Comune di Curtatone un parere in merito alla proposta di introdurre un divieto di svolta a sinistra per chi 
proviene da Cerese e vuole entrare a Levata prima del nuovo rondò. Il Comune ha espresso parere favorevole. 
Il Comitato di Quartiere seguirà l’iter della pratica in Provincia affinché il nuovo divieto sia introdotto a breve. 
 
4) Linee APAM verso il quartiere Canova 
L’anno scorso il Comitato di Quartiere, su richiesta dell’Amministrazione Comunale, aveva suggerito un percorso che comprendesse il 
nuovo insediamento abitativo. La società di trasporti APAM ha analizzato il tracciato proposto ed ha chiesto 20.000 € l’anno. Il Comune 
non è disponibile a spendere questa cifra nel bilancio 2007, a meno che ne venga giustificata l’assoluta necessità. Il sig. Vincenti si farà 
carico di sentire le opinioni del quartiere, ma in linea di massima si anticipa un parere negativo: le nuove costruzioni sono abitate per la 
maggior parte da famiglie giovani che si spostano in macchina; l’incremento di biglietti venduti sul nuovo tracciato probabilmente non 
coprirebbe la spesa. 
 
5) 1° Concorso di disegno “Come immagini la nuova scuola…” (10 maggio) 
L’organizzazione procede secondo le linee guida indicate nella riunione precedente. 
Il 19 maggio le classi 1° e 2° saranno condotte ai giardini, dove un esperto illustrerà le piante presenti. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                       I Vicepresidenti                                                                                               Il Segretario 
          Recanatesi Enzo                                                                                              Castrini Maurizio 
                       Vincenti Fernando 

Il Presidente 
Marcheselli Anselmo 

 
Levata, 10 maggio 2007 


